

# *Profundiza convenio Ecuador-Cuba lazos en materia cultural*

---



Quito, 22 mar (RHC) Ecuador y Cuba profundizaron sus relaciones en materia de arte, tras la firma de un Convenio de Cooperación entre la Casa de la Cultura Benjamín Carrión y la embajada de La Habana en Quito.

La rúbrica estuvo a cargo de Raúl Pérez, por la parte ecuatoriana, y el jefe de la misión diplomática de nuestro país, Rafael Dausá.

El objetivo del Memorando de Entendimiento para la Difusión y Cooperación Cultural es acordar políticas comunes, aunar recursos y acciones en pos de planificar y ejecutar actividades en materia de artes visuales, escénicas, literatura, bibliotecología y museología.

"Con Cuba y la embajada hemos mantenido una relación recíproca no solo de amistad, admiración y cariño, sino también de intercambio. El pueblo cubano es para mí el más digno de la tierra con esa revolución que ha permitido al ser humano crecer", aseguró Raúl Pérez.

Según precisó el ganador de Premio Casa de las Américas, la CCE siempre ha sido espacio habitual para artistas y escritores de la nación insular, lo cual se fortalecerá a través del documento recién firmado.

Torres adelantó que las áreas de asistencia serán el cine, a través de la organización de muestras y la presencia de directores en eventos nacionales, Así como música y danza con el intercambio de agrupaciones y la participación de festivales.

Literatura, teatro, bibliotecas y exposiciones de corte museológico también formarán parte de los mecanismos de intercambio, especificó.

Entre los programas a implementar a corto plazo están una actividad cultural en preparación, prevista el venidero 29 de marzo con la participación de niños y jóvenes cubanos y ecuatorianos, así como un proyecto en abril, denominado Hecho en Casa que ocupará todos los espacios de la instancia.

Igualmente Cuba apuesta por la educación, la ciencia y la cultura como mecanismos para fortalecer y consolidar la integración latinoamericana, lo cual se puede hacer efectivo mediante el Convenio Andrés Bello (CAB).

Así afirmó la directora de relaciones internacionales del Ministerio de Educación del país caribeño, Moraima Orosco, quien participó en esta capital en una Reunión Extraordinaria de titulares de ese sector.

Para la funcionaria, el evento constituyó el marco idóneo a fin de debatir sobre el estado actual del CAB y presentar propuestas encaminadas a lograr su continuidad, teniendo en cuenta su relevancia y las dificultades institucionales que atraviesa.

La propuesta de viabilidad de la organización partió entonces de un enfoque realista y pragmático, asumiendo las restricciones actuales y el moderado fondo con el que cuenta la instancia, explicó.

A su juicio, revitalizar el Andrés Bello es un paso primordial en la meta de integración regional desde todos los aspectos de la vida zonal, siendo la educación, la ciencia, la tecnología y la cultura, motivos nobles de aproximación.

La reunión sobrepasó las expectativas y la incertidumbre presente, pues a pesar de procesos jurídicos en los cuales está envuelta la Secretaría, con sede en Colombia, primó la voluntad del pleno de mantener vivo el convenio, dijo.

"Hay resultados positivos, documentos elaborados que permiten seguir trabajando por la unidad, que es el propósito fundamental del convenio", aseguró, y mencionó entre los logros la existencia de una tabla de equivalencia para conocer los currículos, lo cual facilita un lenguaje común entre los miembros en materia docente.

La herramienta ayuda además a los estados que enfrentan temas migratorios a definir con prontitud y certeza sobre la continuidad de estudios de los niños hasta el nivel medio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/124945-profundiza-convenio-ecuador-cuba-lazos-en-materia-cultural>



# **Radio Habana Cuba**